

Buen comienzo de año para economía alemana



La Habana, 11 mar (RHC) El Ministerio de Economía alemán anunció este viernes que este país registró un buen comienzo de año, y mantiene un sendero sólido de crecimiento pese a las afectaciones en las exportaciones.

Ese informe mensual agrega que las perspectivas de alza para la economía mundial se deterioraron durante el pasado mes y con este telón de fondo, las exportaciones alemanas estuvieron ligeramente deprimidas a comienzos del año.

El ministerio agregó que la confianza económica se deterioró por las preocupaciones por la desaceleración en China y de otros mercados emergentes, junto a turbulencias en los mercados financieros.

Un alto nivel de empleo, fuerte consumo local, bajos precios del petróleo y un debilitado euro deberían suministrar impulso a la economía alemana, siempre según el relato del ministerio germano.



Radio Habana Cuba